

Fue la tercera expedición del Dr. Mac-Innis para encontrar el buque. La expedición fue financiada por Nordair, el servicio de guardacostas canadiense, la Sociedad Geográfica Nacional, La IBM y la Dome Petroleum.

### Inauguración de centro de fauna silvestre

El ministro del Ambiente Federal John Roberts inauguró recientemente el Centro de Interpretación de la Fauna silvestre de los llanos ubicado cerca de Webb, Saskatchewan, al sudoeste de Swift Current en la carretera transcanadiense.

Con estudiantes que interpretan la ecología de la región y la historia del uso que hace el hombre de las tierras de pastoreo, el centro muestra a los visitantes toda la gama de características de los prados en senderos que atraviesan campos de trigo, un valle creek, un bosquesillo y un pantano. El servicio de la fauna silvestre canadiense ha identificado en el emplazamiento de 1.100 acres de superficie unas 45 especies de mamíferos, más de 450 especies de plantas e hierbas y hasta 270 especies de pájaros.

Además de una abundancia de vida silvestre, el emplazamiento ofrece un panorama de la historia de los llanos. Los visitantes pueden contemplar secciones de las vías de ferrocarril originales del Canadian Pacific así como campañas de teepee dejadas por llaneros preuuropeos.

El Centro de Interpretación de la Fauna silvestre de los llanos es la dependencia más reciente de una serie de centros del Ministerio del Ambiente de Canadá a brindar oportunidades para tomar contacto directo con los fenómenos de la naturaleza, típicos de una región específica. Los cuatro centros existentes interpretan el bosque tropical del interior de la Colombia Británica, una gran ciénaga de agua dulce y el ambiente del valle en Creston, Colombia Británica; la región boscosa de madera dura y un pantano en Mitlan, Ontario; la migración y administración de los ganosos de nieve en Cap Tourmente, Quebec,

y la región litoral del atlántico, en Percé, Quebec.

### Noticias breves

Los bancos The Royal Bank of Canada y el Crocker National Bank de San Francisco son coadministradores de un préstamo sindicado de 10 años por el monto de 50 millones de dólares americanos a Altos Hornos de México S.A. un productor de acero controlado por el gobierno. Otros participantes del sindicato incluyen a Credit Lyonnais, Grindlay Brandts Ltd, National Westminster Group y Sumotomo Bank de California. La utilidad del préstamo se empleará para financiar en parte una operación de concentración y nodulización de mineral de hierro de 100 millones de dólares.

La población de Canadá el primero de Abril ascendió a 23.869.700 habitantes. Las cifras demográficas para las provincias fueron las siguientes: Ontario, 8.558.200; Quebec, 6.298.000; Colombia Británica, 2.626.400; Alberta, 2.068.800; Manitoba, 1.027.100; Saskatchewan, 967.400; Nueva Escocia, 851.600; Nueva Brunswick, 705.700; Terranova, 578.200, Isla del Príncipe Eduardo, 124.000; Territorios del Noroeste, 42.800 y Yukon 21.400.

*Publicado por la División de Información  
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa  
K1A 0G2*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly  
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada  
Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*

\* \* \* \* \*